



れんげくみたよ)

R64 担任 山口 十時 川端

ご入園、ご進級おめでとうございます。

桜の花が満開となり春爛漫の中、新しくれんげ組の一年がスタートしました。

新しく入園したお子さんはお母さんから離れて過ごす初めての保育園での生活にちびり不安な様子でしたが、思っていた以上に早く慣れ、色々な物に興味を持っています。

園庭に出るとトトコ歩きはじめ、お山登りを楽しんだり、小鳥さんの声に「ア！」と指さし教えてくれたりなんばほや桜の花びらに興味を持って触れてみたりと、好奇心旺盛な子が多いです。春の自然の中で春をいはば楽しむお子さんたちと一緒に遊んでいく事にワクワクしています。又沢山遊んだ後は給食を美味しそうにパクパクと完食してくれるのでとても嬉しく思っています。

今年度、0才児2名、1才児4名でスタート。お子さん達一人ひとりとしっかり受け止めながら安心して保育園生活を楽しんでいく様に心をつなぎお子さん達の港になれるように遊んでいきたいと思います。どうぞ一年間宜しくお願ひします。



“ハロニアさんとあそぼう”というお話を世界で遊ぶよ!!

れんげ組のお子さん達は一年間“ハロニアさんと遊ぼう”というお話を世界の中、虫さんや生き物と一緒に遊んでいきます。このお話の中にはお母さんの象徴としてハロニアさんが登場します。今までお家の方との愛情を沢山受けしてきたお子さん達が、保育園ではおれんげ組の先生がお母さんであるハロニアさんであつてお子さん達の情緒を安定させ安心して遊べる様に関わっていきたいと思います。又色々な虫さんや小動物や自然物に触れ合い虫さんたちで遊ぶことで命あるものの愛情を育てると共に旺盛な好奇心を引き出して遊んでいきたいと思います。



・ 今月のねらい

- ・新しい環境、新しい担任に慣れ
安心して過ごす
- ・春の自然の中でお花さんや虫さんと
触れ合い伸び伸びと遊ぼう



あしらせ・おねがい

- ・23日(火)愛情弁当の日は、れんげ組は給食先生の手伝い給食を頂きますので、いつも通りコップ、おしほりの準備をお願いします。
- ・同じ物があつたり迷子になってしまいますので、全ての持ち物に名前を書いて下さるようお願いします。
- ・衛生面や危険防護の為、爪はこまめに切るようお願いします。